

LAIVA GOLD INC.



Ein kanadisches Bergbauunternehmen

Laiva Gold Inc. ist ein in Kanada registriertes Unternehmen, dessen Flaggschiff die Laiva Goldmine in Finnland ist. Das Unternehmen wurde Anfang 2023 nach der Ausgliederung aus Pilar Gold Inc. gegründet. Das Management plant, im Jahr 2024 mit der Goldproduktion zu beginnen und anschließend an die Börse zu gehen.



Unser Unternehmensvorstand besteht aus einem Team erfahrener Bergbau- und Finanzexperten, die bereits bei zahlreichen börsennotierten Unternehmen an der TSX tätig waren.

Die Goldmine Laiva ist ein Tagebaubetrieb in der Nähe der Stadt Raahe in Finnland mit einer Ressource von 854.000 Unzen Au M,I&I. Sie ist mit einer schlüsselfertigen, hochmodernen Infrastruktur ausgestattet und kann bis zu 2,2 Millionen Tonnen Erz pro Jahr verarbeiten.



Es ist geplant, die Mine im Jahr 2024 mit einem anfänglichen Produktionsziel von 50.000 Unzen und einem mittelfristigen Ziel von 80.000 Unzen pro Jahr in Betrieb zu nehmen.



Management (Auszug)

Jeremy Gray, CEO & Direktor

Thomas Puppenthal, Direktor

Jim Jackson, Generalmanager & Direktor

Charles Chebry, Präsident & Direktor

LAIVA GOLD INC.

2032 45 Avenue SW
Calgary, AB, T2T 2P5
Kanada

Kontakt:

Edward Balme, Investor Relations
Tel.: +44 7514 584 610

E-Mail: info@laivagold.com
Webseite: www.laivagold.com